

## *Déclaration d'appui au processus de paix en Colombie*

Nous, les chefs d'État et de gouvernement des pays des Amériques, réunis à Québec, à l'occasion du Troisième Sommet des Amériques, manifestons notre ferme appui aux efforts déployés par le président de la République de la Colombie, Andrés Pastrana Arango, en tant que politique d'État afin de parvenir à la paix et à la réconciliation dans son pays et de renforcer les valeurs démocratiques.

Nous reconnaissons les efforts déployés en vue de faire progresser le dialogue amorcé avec les groupes de guérilla, soulignant qu'il est indispensable que les engagements pris dans le cadre des négociations de Los Pozos soient respectés, et l'importance du rôle de la communauté internationale et des pays qui facilitent ce dialogue. Nous lançons un appel pour que l'on en arrive, par le biais d'un engagement ferme et concret, à un cessez-le-feu et à l'arrêt des hostilités dans le but de rétablir la paix de manière efficace. Il est nécessaire que les groupes de guérilla agissent d'une façon qui corresponde aux efforts déployés par le gouvernement afin d'atteindre cet objectif.

Nous exprimons notre assurance que le dialogue et les négociations politiques, fondés sur la primauté du droit et le respect du droit international humanitaire, mèneront à une paix stable, juste, solide et durable, mettant ainsi un terme à la violence et à la souffrance humaine résultant du conflit.

